

DS 323-2/21-26

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Jens Grode
Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main



**CDU Fraktion in der Rüsselsheimer
Stadtverordnetenversammlung**
Fraktionsvorsitzende
Stefanie Kropp
Rathaus - Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim am Main
stefanie.kropp@cdu-ruesselsheim.de

Rüsselsheim am Main, 26.01.2023

**Änderungsantrag zur Drucksache 323/21-26: Immanuel-Kant-Schule, Umsetzung des
Schulentwicklungsplans inkl. bauliche Erweiterung hier: Grundsatzbeschluss und Beauftragung der
Vorplanung**

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert:

1. Bevor die Vorplanung beginnt, wird der Magistrat auf die Eigentümer der Grundstücke im „Quartier am Ostpark“ zugehen um zu erörtern, ob Teile der Flächen des „Quartiers am Ostpark“ für die Planung der Immanuel-Kant-Schule mitberücksichtigt werden können. Dies kann sowohl einen Grundstückstausch beinhalten, oder auch beispielsweise eine vorübergehende Nutzung zur Errichtung eines Interims.
2. Über die Ergebnisse und dem weiteren Vorgehen, ist die Stadtverordnetenversammlung zu informieren.
3. Sollten, bei einer Einigung mit den Eigentümern, sich Umstände entwickeln, die eine neue Beschlussfassung von Nöten machen, kommt der Magistrat zeitnah auf die Stadtverordnetenversammlung zu.

Begründung:

Zur Sicherstellung einer erfolgreichen Zukunft für die Schule, ist es unerlässlich eine ganzheitliche Lösung für die Immanuel-Kant-Schule zu suchen und zu realisieren. Die „verstreute“ Gebäudelage ist für eine Sanierung im Bestand nicht dienlich und erschwert es zusätzlich Barrierefreiheit zu schaffen. Mit zusammenhängenden Gebäuden kann dies effizienter gestaltet werden. Die Möglichkeit, zur Schaffung zusammenhängender Gebäude, wird allerdings aufgrund der zuvor genannten Gebäudelage auf dem jetzigen Gelände erschwert.

Um eine fundierte Vorplanung zu ermöglichen sind wir der Meinung, dass ein Gespräch mit den Eigentümern der Grundstücke des „Quartiers am Ostpark“ hilfreich sein kann um an einer gemeinsamen Lösung zu arbeiten. Sobald die Ergebnisse aus den Gesprächen feststehen, kann der Magistrat eine erneute Vorlage einbringen, die den Grundstein für die Zukunft der Immanuel-Kant-Schule setzt.

Stefanie Kropp
Fraktionsvorsitzende